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Актуально

В нашем городе существует целый ряд устойчивых общественных объединений по месту
жительства, по месту учёбы и работы. Во главе их стоят лидеры, которые своим
авторитетом и активной жизненной позицией имеют право представлять их интересы.
Именно такие люди на прошлой неделе по приглашению главы городского округа
Дмитрия Холина собрались вместе и приняли решение сформировать городской совет
Жигулёвска, чтобы вместе обсуждать и принимать решения по ключевым вопросам,
касающимся значительного числа жителей. 
Союз сообществ
В состав горсовета вошли депутаты Государственной и губернской дум, почётные
граждане, лидеры ведущих ветеранских организаций, представители советов
микрорайонов, Совета директоров крупнейших промышленных предприятий, Союза
предпринимателей, объединённого профсоюза, ОНФ, молодёжной администрации,
творческой интеллигенции, спортсменов. Всего в горсовете тридцать человек. Среди
них почётные граждане Я.И. Борисанов и А.А. Романов, депутаты Е.А. Серпер, Р.С.
Амроян, В.В.Коротких, Ю.В. Смеловский, представитель предпринимателей Н.Н.
Красюкова, а также А.А. Кульков, Е.П. Умылин, Е.Г. Реброва и другие известные и
уважаемые в городе люди.
«Для администрации города очень важно ваше мнение, так как при единоличном
принятии решений легко ошибиться, - отметил глава Жигулёвска Д.В. Холин. - Если вы
согласитесь с этим и готовы помогать в принятии важнейших решений, то совет примет
официальный статус и наше взаимодействие будет носить постоянный характер».

  

Повестка первого заседания оказалась очень насыщенной. Включала как
информационные вопросы, так и темы для обсуждения. 
Секретарь антикоррупционного совета И.В. Ефимов рассказал об организации
общественного контроля за проведением основных подрядных работ в городе. Цель
нового образования - добиться улучшения качества и эффективного использования
бюджетных средств, выделенных на благоустройство общественных территорий,
капитальный ремонт домов и дорог, школ и детских садов. В антикоррупционный совет
пришли неравнодушные граждане, их познакомили с подрядчиками и курирующими
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сотрудниками администрации, наделили соответствующими полномочиями.
Представители общественности проводят рейды, вносят замечания, будут участвовать в
подписании актов выполненных работ. Первые положительные результаты уже есть,
особенно в части организации капитального ремонта многоквартирных домов. По
мнению А.А. Романова, новшество достойно внимания, потому что много примеров, когда
качество оставляет желать лучшего и только участие в приёмке работ по-настоящему
заинтересованных граждан может значительно повысить ответственность
исполнителей. Горсовет рекомендовал оказать инженерное сопровождение, чтобы к
заинтересованному участию добавить техническую поддержку.
Вторым вопросом участникам собрания предоставили информацию о проводимой работе
по формированию заявки по созданию особой экономической зоны
туристско-рекреационного типа. Начальник отдела социально-экономического
прогнозирования Н.И. Егорова доходчиво рассказала, что ОЭЗ предполагается на
территории нацпарка, г.о. Жигулёвск, п. Прибрежный, муниципальных районов
Волжский и Ставропольский.
В областном правительстве сформирована рабочая группа, которая занимается
подготовкой соответствующих документов. Одновременно ведётся работа по поиску
потенциальных инвесторов. Для нашего городского округа точками роста могут стать
проекты строительства горнолыжного комплекса на горе Отважной, благоустройства и
застройки центральной части города, комплексного развития села Ширяево. Очень
перспективным видится развитие территории бывшего ДОКа. Если удастся
договориться с банком, ставшим собственником, и объединить её с городской землёй,
расположенной правее от набережной, построить причальную стенку, то может
получиться многофункциональный фестивальный парк.
Взвесить за и против
Далее вниманию участников встречи представлена инициатива общественного совета
по возможному присвоению микрорайону Яблоневый Овраг статуса посёлка.
Руководитель правового управления Е.В. Евграфова пояснила, что возвращение статуса
позволит участвовать в программе «Земский доктор», а она предусматривает
государственную поддержку для врачей и фельдшеров, переехавших в сельскую
местность (врачам выплачивается 1 млн рублей, фельдшерам - 500 тыс. рублей).
Средства можно потратить на улучшение жилищных условий. При этом следует
отработать в посёлке не менее пяти лет. Около ста медицинских и педагогических
работников смогут получать компенсацию по оплате жилья и коммунальных услуг из
областного бюджета.
Вместе с тем при совершении имущественных сделок от собственников понадобятся
определённые действия по уточнению названия объекта недвижимости. При этом
важно понимать, что нет необходимости сразу спешить вносить изменения в
существующие документы, так как они все продолжают быть действительными.
Уточнения придётся вносить только  в новые документы. Также потребуются затраты
городского бюджета на картографические изменения в генплан города.
В силу этих причин мнения разделились. В любом случае ещё предстоит взвесить все за
и против, изучить опыт соседних территорий. Лишь потом принимать решение. Главврач
ЦГБ В.М. Грунин в связи с этим заметил, что у нас уже есть три вакансии
«миллионников» на побережье. Члены горсовета предложили отложить окончательное
решение и поручить общественному совету Яблоневого Оврага обсудить вопрос вместе с
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жителями. 
Не менее важный вопрос касался благоустройства города. Восемнадцать штатных
единиц дворников МБУ «Благоустройство» на всю территорию городского округа явно
недостаточно. Поэтому на обсуждение горсовета представлен проект «Хозяин
территории», который уже много лет с успехом реализуется в Чебоксарах.
Его смысл в том, что бессмысленно убирать дорогу и тротуар, если рядом прилегающая к
киоску или магазину территория не убирается. Разметаемый ветром мусор сведёт на нет
всю работу. Поэтому весь город предлагается разделить на участки, за которыми
закрепить конкретного работника, отвечающего за чистоту. Этого можно добиться, если
за всеми коммерческими хозяйствующими субъектами и иными структурами будет
закреплена прилегающая территория на расстоянии в соответствии с городскими
правилами благоустройства.
Члены горсовета поддержали данную инициативу и поручили от их имени провести
переговоры со всеми руководителями предприятий и организаций города, чтобы
договориться о подобном сотрудничестве. По мнению директора рынка Н.Н.
Красюковой, каждый предприниматель должен решить, или он добровольно берёт на
себя обязательства по уборке прилегающей санитарной зоны, или заключает договор с
МБУ «Благоустройство», с гарантией, что вне зависимости от времени года нанятый
муниципальным предприятием дворник и городская техника обеспечат порядок на всей
территории. Таким образом уже удалось улучшить содержание городской набережной.
И там теперь два человека вместо одного  отвечают за чистоту на пляже, набережной,
контейнерных площадках и прилегающих газонах.
Нужна конкуренция
Очень остро прошло обсуждение причин, приведших к тому, что с мая текущего года
цены на ритуальные услуги подскочили в два раза. На рынок пришла сторонняя
организация, конкуренцию с ней местные «ритуальщики» не выдержали. Существующее
муниципальное учреждение «Ритуал» по закону не может оказывать подобные услуги,
так как имеет право заниматься только обслуживанием и содержанием городского
кладбища. В результате возникла ситуация, когда цены стали непосильными для ряда
жигулёвцев, и они вынуждены хоронить родственников в ближайших деревнях. В ходе
обсуждения было найдено решение – восстановить в городском округе конкуренцию на
рынке ритуальных услуг. Для этого нужно воссоздать закрытое несколько лет назад
муниципальное предприятие, способное оказывать горожанам ритуальные услуги по
приемлемым ценам. Но для того чтобы оснастить его всем необходимым, нужны
одномоментные вложения от 15 до 20 млн рублей или заключение договора с частным
инвестором, который передаст это имущество городу на льготных условиях. Члены
совета с этим согласились и поставили перед администрацией города задачу найти
социально ориентированного инвестора, готового построить на территории городского
кладбища современный ритуальный комплекс, при условии, что он будет оказывать
услуги населению по ценам, примерно соответствующим апрелю этого года, чтобы у
людей был выбор. Присутствующий на собрании член совета общественной организации
ветеранов МВД Евгений Анатольевич Беленков поблагодарил главу города за то, что он
вынес этот вопрос на открытое обсуждение. Как бывший сотрудник правоохранительных
органов он заявил, что эта сфера деятельности часто сильно коррумпирована и только
гласность может поставить заслон злоупотреблениям. 
В завершение члены совета одобрили инициативу по созданию попечительского совета
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городской больницы.
Д.В. Холин выразил уверенность - открытое обсуждение важных для жизни города
вопросов даст свои результаты и станет постоянной практикой. «Сегодня высказано
много полезных предложений, все их учтём при дальнейшей работе и будем всячески
поддерживать растущее стремление людей участвовать в жизни города. Горсовет
призван не только аккумулировать общественное мнение, но и транслировать его
широкому кругу граждан с целью принятия наиболее правильных и взвешенных
решений», - подчеркнул глава Жигулёвска. 

Е. ДУМЦЕВА

 4 / 4


